



大豊町中学校卒業生からのメッセージ

秋山 愛音

今までありがとうございました。高校に行っても友達作って頑張ってください！また、集まって遊びましょう！

秋山 果穂

3年間ありがとうございました！このクラスで過ごすことができてとてもよかったです。中学校で学んだことを生かし、これからも頑張っていきたいと思います。

小笠原 孝政

3年間ありがとうございました。いろんなところでみんなには迷惑をかけたけど、楽しい学校生活が送れてよかったです。高校に行っても頑張ってください。

上村 菜々子

部活ではうまく指示ができなかったかもしれないけれど、1、2年生は成長が早く、指導のしがいがありました。

北村 萌絵

3年間ありがとうございました。意見が違ったりしてぶつかり合うこともあったけど、明るく楽しいクラスでした。いつも笑顔が絶えないクラスでたくさんの思い出がつくれてよかったです。これからはバラバラになるけどそれ頑張ってください！

佐々木 紗良

3年間ありがとうございました。先生たちに心配や迷惑ばかりかけてとてもしんどい思いをさせました。しんどい時が何度もあったけど先生が何度も助けてくれました。先生たちと会えてよかったです。

クラスの皆とは9年間一緒におれでよかったです。いつも笑いの絶えないクラスでみんなといふると楽しかったです。これからみんなと会えなくなるけど高校へ行っても頑張りたいです。

佐々木 悠羽

3年間ありがとうございました。今まで学んできたことを生かし、高校生活でも頑張りましょう。

杉本 陽菜

3年間ありがとうございました。同じクラスで明るく楽しかったです。別々の高校でも今まで通り頑張ろう。

高橋 夢花

3年間ありがとうございました。辛いことも楽しいこともたくさんあってとても充実した生活が送れました。これからも頑張ってください。

中山 優希

とっても楽しい3年間でした。いろいろなことに挑戦し大きく自分を変えることができて、自分でも成長が分かった気がします。

この学校は人数が少ないので「協力」という言葉がすごく大事だったと私は思います。どんな行事にもボランティアにもみんなで取り組み、日常でも協力できているので、私はこれからも続けてほしいし、失敗も許される今たくさん挑戦していろいろなことを体験してもらいたいです。

卒業おめでとうございます！

高知県内の情報
ポータルサイト



Kochi
eBooks

高知イーブックス 検索